

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 19:00 hrs. diecinueve horas, del día sábado 27 veintisiete, de Febrero del año 2021 dos mil veintiuno y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47 fracción III, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, se reunieron en el Patio Central de la Presidencia Municipal, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno, para efectuar Sesión Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 102 ciento dos. - - - - -

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:

Buenas noches Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C. Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto Herrera Arias. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan José Chávez Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro Barragán Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Vicente Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. Lizbeth Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos García. C. Presidente Municipal, reporto a Usted la asistencia de 14 catorce, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. (Justifica el C. Regidor José Romero Mercado y la C. Regidora Tania Magdalena Bernardino Juárez.) ***C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:*** Gracias

Señor Secretario, muy buenas noches. Una vez integrado certificado el quórum legal para sesionar, declaro formalmente instalada la Sesión Extraordinaria No. 102 cientos, proceda al desahogo de la misma, Señor Secretario. **C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:** Muchas gracias Presidente. Antes de darle lectura a la orden del día propuesta para esta Sesión, quiero dar cuenta a este Pleno de la recepción de dos oficios a la Secretaría General; uno, turnado por la C. Regidora Tania Magdalena Bernardino Juárez, y otro por el C. Regidor José Romero Mercado, ambos están solicitando les sea justificada su inasistencia a esta Sesión, ambos por compromisos adquiridos con anterioridad, por lo que pongo a su consideración si tienen a bien aprobar la solicitud de los Regidor, lo puedan manifestar levantando su mano.... **14 votos a favor, aprobado por mayoría calificada.** - - - - -

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -

TERCERO.- Toma de Protesta de los Regidores Suplentes, que asumirán el cargo una vez que surtan efectos los acuerdos de Ayuntamiento de la Sesión Extraordinaria No. 101 ciento uno. - - - - -

CUARTO.- Propuesta y en su caso aprobación del Presidente Municipal Interino. Motiva el C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - -

QUINTO.- Toma de protesta al Presidente Municipal Interino, mismo que entrará en funciones a partir del día 05 cinco de Marzo del 2021 dos mil veintiuno, como fue aprobado en la Sesión Extraordinaria No. 101 ciento uno. - - - - -

SEXTO.- Mensaje del C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga.-----

SÉPTIMO.- Mensaje del C. Presidente Municipal Interino electo.-----

OCTAVO.- Clausura de la Sesión.-----

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:

Señores Regidores está a su consideración el orden del día agendada para esta Sesión, quién tenga a bien votarla a favor, lo pueda manifestar levantando su mano.... **14 votos a favor, aprobado por mayoría calificada.**-----

TERCER PUNTO: Toma de Protesta de los Regidores Suplentes, que asumirán el cargo una vez que surtan efectos los acuerdos de Ayuntamiento de la Sesión Extraordinaria No. 101 ciento uno. **C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:** Solicito a los Regidores que asumirán el cargo, si pueden pasar al frente para que puedan tomar su protesta por parte del Presidente Municipal. **C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:** Buenas noches a todos. En Sesión Extraordinaria No. 101 ciento uno, celebrada el 26 veintiséis de Febrero del año 2021 dos mil veintiuno, se autorizó por unanimidad de los presentes, otorgar licencia por tiempo indefinido, sin goce de sueldo, a partir del día 05 cinco de Marzo del año 2021 dos mil veintiuno, a los Ciudadanos Presidente, Regidores y Sindica Municipal respectivamente: C. J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba, C. Claudia López del Toro, C. Cindy Estefany García Orozco, C. Noé Saúl Ramos García, C. Tania Magdalena Bernardino Juárez y C. Alejandro Barragán Sánchez. Por tal motivo, de conformidad con lo que establece el Código Electoral del Estado de Jalisco, se les hace llamar para que tomen protesta

correspondiente, surtiendo efectos a partir del 05 cinco de Marzo del presente año, a los Ciudadanos: *Georgina Romero Torres, como Regidora. Daniel García Barajas, como Regidor. María del Rosario Hernández Robles, como Regidora. María Elena Arias López, como Regidora y Síndica Municipal. Diana Elizabeth Flores Navarro, como Regidora. Rafael Padilla Ornelas, como Regidor y Lariza Alejandrina Moreno Alzaga, como Regidora. *“Protestan cumplir y hacer cumplir, la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado de Jalisco, las Leyes y Reglamentos que de cada uno de ellos emanen, así como desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Regidor y Síndica respectivamente de este Honorable Ayuntamiento de Zapotlán, mirando en todo momento por el bien, el desarrollo y la prosperidad de nuestro Zapotlán el Grande....* **C. Regidores Suplentes:** *“Sí, protestamos”.* **C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:** *“Si así lo hicieren, que la ciudadanía de Zapotlán se los reconozca, y si no lo hicieran así, que se los demanden”....* Muchas felicidades. - -

CUARTO PUNTO: Propuesta y en su caso aprobación del Presidente Municipal Interino. Motiva el C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. **C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:** Muchas gracias Secretario. En mi carácter de Regidor Presidente, propongo, una vez que surta efectos la licencia que este Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco, me ha otorgado el día 26 veintiséis de Febrero del año 2021 dos mil veintiuno, a la Regidora María Luis Juan Morales, para que funja como Presidenta Municipal Interina, durante el periodo que dure dicha licencia, la cual surtirá efectos a partir del primer minuto del día 5 cinco de Marzo del 2021 dos mil veintiuno. Lo pongo

a su consideración, es cuanto Señor Secretario. **C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:** Muchas gracias Presidente. Tal como lo acaba de mencionar el C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga, su propuesta para que para que ocupe el cargo de Presidenta Municipal Interino, la Regidora María Luis Juan Morales, por lo que en este momento pondré a su consideración de este Pleno, quién esté por la afirmativa, lo pueda expresar levantando su mano.... **14 votos a favor, aprobado por mayoría calificada.** - - - - -

QUINTO PUNTO: Toma de protesta al Presidente Municipal Interino, mismo que entrará en funciones a partir del día 05 cinco de Marzo del 2021 dos mil veintiuno, como fue aprobado en la Sesión Extraordinaria No. 101 ciento uno. **C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:** Por lo que solicitaré a la Regidora María Luis Juan Morales, nos pueda acompañar al frente, para que se le tome la protesta de Ley. **C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:** “C. María Luis Juan Morales, protestas cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado de Jalisco, las Leyes y Reglamentos que de una u otra emanen, así como desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Presidenta Municipal Interina del Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, mirando siempre en todo momento por el bien y el desarrollo de nuestra Ciudad”.... **C. María Luis Juan Morales:** “Sí, protesto”. **C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:** “Si así lo hicieras que la ciudadanía de Zapotlán el Grande, Jalisco, te lo agradezca, y si no, que te lo demande”. Felicidades Presidenta. - - - - -

SEXTO PUNTO: Mensaje del C. Presidente Municipal J.

Jesús Guerrero Zúñiga. **C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:** Muy buenas noches tengan todos Ustedes. Muchísimas gracias por estar esta noche aquí en su casa, el Ayuntamiento de Zapotlán el Grande. Quiero agradecer la visita de nuestro Diputado Federal, Higinio del Toro Pérez, bienvenido a tú casa, como siempre. Agradecerle a todos mis compañeros Regidores, a nuestro Secretario General y a todos y cada uno de los que nos acompañan en Palacio de Zapotlán el Grande. Quiero empezar agradeciendo, primero a todos los Zapotlenses; agradecer a las personas, que tuvieron la confianza de votar por mí, hace dos años, cuatro meses, creo que no los defraudé. Nuestra Ciudad ha cambiado, nuestra Ciudad tiene rumbo y gracias a los Zapotlenses que tuvieron la confianza en un servidor y todo mi gran equipo de trabajo, quiero hacer este reconocimiento y agradecimiento, puntualmente a toda la gente que depositó su voto y su confianza en un servidor. Y a los que no tuvieron la confianza, espero, habérmela ganado. Al final del tiempo un gobernante, tiene que gobernar para todos, sin colores y sin distinciones, creo que ese fue mi trabajo, todos los días, fue mi compromiso para poder cumplir con lo que Ustedes me encomendaron. Muchas gracias a todo mi querido Zapotlán el Grande, por haber confiado en un servidor. Quiero también agradecer a mi familia; particularmente a mi esposa Ángeles, a mis hijos: a Pepe, Diana y Sofía, por toda su confianza, por haberme aguantado todos estos años, gracias por haber confiado en mí, creo que no los defraudé. También, quiero hacer pública mi agradecimiento a mis padres, a mi hermano Rogelio, por su invaluable apoyo todos los días. A mi mamá, por sus bendiciones, a mi padre por apoyarme hoy y siempre. Pero

principalmente quiero agradecer a mi Padre Dios; él fue quien me dio la sabiduría, me dio la enseñanza y sobre todo me dio la salud, para poder salir adelante en este proyecto. Agradezco infinitamente a todo mi equipo; a todas y cada una de las áreas que conformamos este Ayuntamiento y juntos trabajar por un mejor Zapotlán, creo que lo logramos, ¡Sigamos adelante! Fue un honor trabajar con Ustedes, estoy muy orgulloso de haber sido su Jefe, déjenme decirles que los voy a extrañar, déjenme decirles que no me voy a olvidar jamás el haber estado con Ustedes, el día a día, el trabajar y atender todos los problemas que tenía la ciudadanía. Me voy muy contento, me voy muy feliz, porque al final del tiempo creo que hicimos las cosas bien. Creo que todos hicimos un gran equipo. Creo que hoy por hoy, Zapotlán, va a llegar a ser la mejor Ciudad Media del País, de eso estoy seguro, solamente trabajando en equipo, solamente trabajando como lo hemos hecho, con pasión, con amor, con la seguridad de seguir trabajando por nuestra gente. Muchas gracias a todos Ustedes muchachos, me los llevo en el corazón, muchísimas gracias a todos. -----

SÉPTIMO PUNTO: Mensaje del C. Presidente Municipal Interino electo. **C. Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales:** Buenas noches a todas, a todos. Tenía un discurso preparado como de 20 veinte hojas, pero el Presidente estaba muy emocionado, así que solo leeré la mitad, gracias Presidente, gracias por su paciencia. Saludo con respeto y cariño a todos los integrantes del presidium, mis compañeros Regidores. Me da mucho gusto saludar a mis compañeros de trabajo; Funcionarios y Servidores Públicos. Saludo con respeto al Diputado Higinio del Toro, a su familia. Saludo a mi familia, que son el cimiento y apoyo

de quienes nos dedicamos a la vida pública. Mi agradecimiento por su respaldo y paciencia, a mi esposo Martín y a mis hijos que son el motor que impulsan mis días. Saludo también a los nuevos integrantes del Cabildo, que el próximo 05 cinco de Marzo, entrarán en funciones, sé que juntos haremos un buen equipo por Zapotlán. Saludo a todos con mucho gusto y respeto. Esta noche, es un momento muy importante para mí, pues estoy completamente consciente de la alta responsabilidad que implica gobernar este gran Municipio, mi bello Zapotlán el Grande. Además de ser reconocido mundialmente como la “Cuna de Grandes Artistas y también semillero de Grandes Deportistas”, es una Ciudad de las más importantes en el Estado de Jalisco, por ello, es sin duda para mí, el honor más grande que pueda aspirar una Zapotlense, ser Presidenta Municipal. Estoy frente al reto más importante que he tenido hasta hoy en mi vida pública, un reto que entiendo perfectamente lo que representa, pero también lo que exige, por ello, me acompaña la conducción más profunda. Los cargos públicos son prestados y transitorios. Estoy convencida que esto nos da, la más maravillosa oportunidad de dar lo mejor de nosotros para hacer la diferencia y transformar la realidad social. Reconozco que tengo a mi favor el ejemplo de una gran persona, un excelente Funcionario y Servidor Público, de quien además tengo la distinción de ser amiga y compañera de muchas causas, me refiero a mi gran amigo, Alberto Esquer, líder de este gran proyecto, quien ha desempeñado un extraordinario e incansable trabajo por la grandeza de Zapotlán y de Jalisco. Tú ánimo, trabajo y espíritu de servicio es tan grande como la tierra donde naciste. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga; conoces de mi aprecio y

admiración por tu trabajo, me siento honrado de haber sido compañeros como Regidores en la Administración 2015-2018 dos mil quince, dos mil dieciocho. Y hoy, en esta etapa que te corresponde encabezar este Ayuntamiento, el también haber sido parte de un equipo que ha trabajado a favor de la Ciudad, con mucha seriedad, ética, liderazgo, profesionalismo, honradez, amabilidad y vocación de servicio, pero sobre todo con un gran compromiso social. Te agradezco, el haber podido acompañar en las decisiones que han marcado el rumbo para ser de Zapotlán, la mejor Ciudad Media del País, la mejor de todo México, una Administración cuyo sello característico ha sido la gran obra pública; muchas obras se han hecho para mejoramiento de esta Ciudad. Amigo Pepe, te felicito por tú gestión al frente de esta Administración, haz hecho de este Gobierno, un Gobierno Incluyente, un Gobierno Transparente, un Gobierno Amable, como tú siempre nos exhortabas a que así fuéramos, pero además, de que tu persona, siempre fuiste un testimonio congruente de lo que es un trato amable. Te deseo todo el éxito en tus nuevos proyectos y caminos, estoy segura que con la disciplina, los principios, tenacidad y los valores que tú tienes, lograrás tu cometido. Hoy asumo el compromiso como Presidenta Interina, de seguir trabajando con mucha responsabilidad, amabilidad y continuidad a nuestras obras, programas, acciones y políticas públicas en beneficio de los ciudadanos. La política y la Administración Pública, requieren de corazón, empatía, cabeza y carácter y haré de esta premisa una filosofía de conducción, para estar a la altura del momento y contexto que atraviesa no solo el Estado y el País, sino el mundo entero. Son tiempos de que todos los Funcionarios Públicos, dejemos de lado nuestras diferencias

ideológicas y tendamos puentes de entendimiento, dialogo y unidad, para colocar el bienestar de la gente, en el centro de todas nuestras acciones. Para mis compañeros Regidores y todos los que emprenderán este gran reto, les expreso mi respeto y les digo que tienen en mí, una aliada y que siempre que el objetivo sea el bien para Zapotlán, contarán conmigo y recibirán todo mi apoyo. Ocupar el cargo de Presidente Municipal Interina de Zapotlán, aparte de ser una responsabilidad, es un gran orgullo, una gran alegría y es un gran honor. Pero también el ser mujer y tener las enormes responsabilidades de ser quien conduzca todos los destinos de este Ayuntamiento, significa un doble compromiso. En nuestro Zapotlán, han existido grandes mujeres; prueba de ello es la canta autora Consuelito Velázquez, la escritora Virginia Arreola, la diseñadora de talla Internacional y que ha movido la moda en México, Laura Arrieta. Así como un nuevo gran talento, Vanessa Toscano, quien hace un par de días recibió un premio Internacional por su ardua lucha contra el cáncer de mama. Pero sin lugar a dudas, la mujer más grande para mí, es mi madre, la Señora Marina, una mujer que con su dedicación, esfuerzo y entrega, ha logrado formar una inmensa familia de mujeres y hombres trabajadores. Y aun, a pesar de estar en este momento complicado de salud, sé que con tu entereza y determinación, estarás pronto al cien. Son tiempos para demostrar que las mujeres estamos preparadas para ser grandes en la Política y en la Administración Pública. Coincido con el pensamiento de Michelle Bachelet; una gran mujer que ocupó la Presidencia de Chile en dos periodos, quien afirmó que: *“Cuando una mujer ingresa a la política, ella cambia. Pero cuando muchas*

mujeres ingresamos a la política, la política cambia”. Muchas gracias, buenas noches. -----

OCTAVO PUNTO: Clausura de la Sesión. -----

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:

Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para esta Sesión Extraordinaria de Ayuntamiento No. 102 ciento dos, le pido al Señor Presidente haga la clausura de la misma. **C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:**

Gracias Secretario. Siendo las 20:33 hrs. veinte horas, con minutos, del día sábado 27 veintisiete de Febrero del 2021 dos mil veintiuno, doy por clausurada esta Sesión Extraordinaria de Ayuntamiento No. 102 ciento dos, y válidos los acuerdos que se tomaron en ella. Muchísimas gracias, que tengan un excelente día. -----